

PRIMERA PIEDRA DE LA PARROQUIA DE SAN CARLOS BORROMEO

Vva. de la Cañada, 5 de febrero.- El alcalde, Luis Partida, y el Obispo Monseñor Joaquín María López de Andujar y Cánovas del Castillo colocarán este domingo, 7 de febrero, la primera piedra del futuro edificio de la Parroquia de San Carlos Borromeo de Villanueva de la Cañada. El acto comenzará, a las 12:00 horas, con la celebración de una eucaristía en el polideportivo del Colegio Internacional Kolbe.

Sobre una parcela municipal

La nueva parroquia se construirá sobre una parcela municipal de 5.000 metros cuadrados en la avenida de la Universidad. El pasado mes de diciembre, tuvo lugar la firma de la cesión del uso privativo de dicha parcela. La concesión a favor de la Diócesis de Getafe por un plazo de 75 años, con carácter gratuito por razones de interés público, fue acordada por el Pleno Municipal los días 13 de marzo y 1 de julio de 2009.

Con ésta son tres las parroquias en el municipio. Las otras dos son la Iglesia de Santiago Apóstol, en la plaza de España, y de Santa M^a Soledad Torres Acosta, en la calle Valle de Esteribar.